

LE CHANTIER DE LA GRAND RUE JEAN MOULIN AVANCE BIEN

Plus rapides que prévu par le calendrier initial, les travaux de démolition de la dalle de la Grand rue Jean Moulin, côté centre-ville, impose de nouvelles mesures concernant les déplacements et le stationnement.

Phase 3 à compter du 4 septembre à 22h

Les travaux de démolition de la dalle, côté centre-ville, de la Grand rue Jean Moulin, <u>qui ont débuté le 29 août (lire ici)</u>, avancent plus vite que prévu! La phase 3, celle qui concerne **la partie située entre les entrée 25 à 33** et leurs abords, sera concernée par le chantier dès **le 5 septembre à 8h**.

En conséquence, afin de permettre un bon déroulement des travaux, il sera interdit de stationner aux abords du périmètre du chantier à compter du 4 septembre à 22h. La rue sera neutralisée aux abords du chantier mais les autres sections de la rue resteront accessibles aux riverains.

De plus, les accès des entrées concernées par les travaux seront neutralisés au fur et à mesure de l'avancement, entre 8h et 18h. Ils seront rétablis après chaque journée d'intervention.

Un employé de l'entreprise sera présent aux abords du périmètre de chantier pour assurer la sortie des piétons au niveau de la Grand rue Jean Moulin, en cas d'urgence, lorsque cela s'avèrera nécessaire.

La fin de cette phase est prévue pour le 12 septembre.,

Phase 4 à compter du 11 septembre à 22h

Elle précèdera la phase 4 du chantier qui concernera les entrées allant du 23 au Relais assistantes maternelles (RAM). Elle débutera le 6 septembre par les travaux préparatoires d'ENEDIS qui déplacera des coffrets électriques.

L'interdiction de stationner aux abords du périmètre de chantier débutera le dimanche 11 septembre à 22h. La neutralisation de la rue aux abords des travaux sera mise en place à compter du 12 septembre à 8h. Là aussi, les accès des entrées concernées par les travaux seront neutralisés au fur et à mesure de l'avancement, entre 8h et 18h. Ils seront rétablis après chaque journée d'intervention.

La fin de cette phase des travaux est envisagée pour le 19 septembre.